

## ANTENA 3 DEBE MANTENER «LA CLAVE»

EL MUNDO. 05/06/1993. Página, 2

Camuflada con el final de esta intensa campaña electoral, ayer se conoció una mala noticia para todas las personas con ideas democráticas que creen en el diálogo y en el debate como forma de afrontar los problemas de la sociedad: la dirección de Antena 3 ha decidido suprimir el espacio La clave de José Luis Balbín. Siempre resulta triste que un programa de calidad, con lo escasos que son estos espacios en el actual panorama audiovisual español, desaparezca de antena. Pero con mayor motivo cuando estamos hablando de un espacio abierto y plural que ha estado acompañando a los ciudadanos prácticamente desde el inicio de la transición, primero en TVE desde 1976 y posteriormente en Antena 3. Por mucho que se insista en que han sido razones de tipo económico las que han motivado la supresión de La clave, esta decisión no puede dejar de relacionarse con el alto nivel crítico que hubo en el último programa, en el que se escucharon voces disconformes con el poder como las de Antonio García-Trevijano, Federico Jiménez Losantos, Amando de Miguel o el propio director de EL MUNDO. Antena 3 debería reconsiderar su decisión; como concesionaria que es de un servicio público no sólo debe mirar la rentabilidad económica de un programa, sino la posibilidad de ofrecer un servicio a la sociedad. Ese papel -bien conocido y respetado en las grandes cadenas privadas norteamericanas, que conocen la credibilidad que proporcionan programas de prestigio- lo ha cumplido a la perfección La clave. Sería una pena que Antena 3 echara por la borda en parte el éxito que le ha dado ser anfitriona del primer debate televisivo entre candidatos a la presidencia del Gobierno suprimiendo el casi único foro de debate libre existente en televisión.